



Vulnerabilidades de las personas adultas mayores en la hemerografía veracruzana.

Bertha Esmeralda Sangabriel García¹, Judith Simbrón Barrera ¹ y Miguel Ángel Cruz Treviño¹

1 UV. esmeralda.sangabriel@gmail.com

El concepto de vulnerabilidad no tiene una sola definición. En su uso más común refiere a la marginación que presentan determinados grupos sociales tales como los adultos mayores, aquellas personas que al cumplir 65 años son consideradas un grupo vulnerable ante el ingreso del campo laboral, así como la pérdida de la fuerza física y el desarrollo de enfermedades crónico degenerativas. Que los coloca en situaciones de indefensión. La metodología utilizada fue mixta, se realizó una revisión de las notas para la construcción de indicadores y se llevo a cabo un analisis de los discursos. Se tipificaron las vulnerabilidades registradas y se graficaron para obtener datos duros. Entre los principales resultados encontramos que los adultos mayores a pesar de formar parte de una estructura familiar enfrentan un abandono que los coloca en situacones de vulnerabilidad tanto al interior de sus viviendas como en los espacios publicos. En donde sufren accidentes o fallecen por no contar en esos momentos con la ayuda de un integrante de su familia. Entre los eventos mas importantes tenemos las caidas al interior de la casa y en los espacios abiertos los accidentes por parte de conductores y por enfermedades crónico degenerativas. Los adultos mayores a pensar de pertenecer a estructuras familiares se encuentran abandonados y sin el acompañamiento. Por lo que es importante que la familia los integre pero también crear una concienciación de que la vejez será parte de nuestra etapa de vida por lo que hay que cuidar y proteger a los adultos mayores.